## El acuerdo entre Riegos de Levante y Medio Ambiente permite reabrir El Hondo

El convenio alcanzado incluye la posibilidad de hacer movimientos de agua, segregar los usos del paraje y traer caudales externos

10:21 VOTE ESTA NOTICIA 🌟 🌟 🌟 🌟









M. J. MORA El paraje natural de El Hondo reabrirá sus puertas al público mañana domingo, coincidiendo con la celebración del día mundial de los humedales, después del "impasse" que se produjo por las desavenencias entre Riegos de Levante y la Conselleria de Medio Ambiente. "Es volver a la actividad que nunca debió perderse", explicaba ayer el portavoz de Riegos de Levante, Angel Urbina, tras el acuerdo alcanzado el día anterior con los responsables del Consell. Precisamente, este acuerdo se suscribirá el lunes en la Delegación del Consell en Alicante con la firma de un acuerdo de voluntades y de colaboración entre la Generalitat Valenciana y Riegos de Levante. El documento será "la hoja de ruta de las actuaciones que marcarán la situación de El Hondo en el siglo XXI", explicó Urbina, quien manifestó que el decreto que está ultimando el Consell (y que estará listo en el plazo de uno o dos meses) como consecuencia del acuerdo alcanzado facilitará, a corto plazo, hacer movimientos de agua en el paraje (que en este momento no podían llevarse a cabo). Asimismo, el decreto, a medio plazo, permitirá llevar a cabo una segregación de los usos del paraje con el fin de una parte del entorno se dedique a actividades agrícolas y otras para tareas medioambientales y ecoturísticas. "En una tercera fase se abordará el hecho



Mañana domingo se abrirá de nuevo El Hondo DIEGO

de que en la actualidad El Hondo sólo trae agua del Segura y de los azarbes y habrá que contemplar la posibilidad de recibir caudales de otros sitios del entorno, por ejemplo a través del corredor de Villena o de las depuradoras", señaló Urbina, quien matizó que el proceso de transformación del paraje deberá estar ultimado por completo en el plazo de tres años. "Ha sido un año muy duro, pero estamos satisfechos del resultado". Por otro lado, el conseller García Antón se ha comprometido con los comuneros de la Sociedad San Enrique (que integra a 600 agricultores de Peña de las Águilas, Carrús y Llano de San José) a llevar a cabo "el gran embalse de la zona norte de Elche, para traer agua del Júcar-Vinalopó. Las obras van a comenzar ya y por ello hago un llamamiento a los regantes para que inicien ya la modernización de sus riegos para que todo esté listo en el verano de 2010 cuando el embalse esté operativo", dijo Urbina.

Visita de grupos ecologistas al entorno natural

Varios colectivos conservacionistas celebran mañana el día mundial de los humedales con una salida al perímetro de protección del parque natural de El Hondo que ha sido convocada por Amigos de los Humedales del Sur de Alicante (AHSA), Ecologistas en Acción y WWF/Adena. El acto incluirá una visita al humedal que AHSA recuperó en la finca de La Manzanilla, dentro de la zona húmeda catalogada de Els Carrissars d'Elx. También se recorrerá por la vía pecuaria de la Colada de Manzanilla el entorno de los azarbes del Convenio y

